



Aktenzeichen: AfD

Datum: 24.09.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Tempo 30 ADR
hier: Anfrage der AfD-Stadtratsfraktion**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich,
seit einiger Zeit beklagen Anwohner des ADR die zunehmende „Raserei“ auf dem ADR. Besonders in den Abendstunden und auch nach 22 Uhr ist die Lärmbelästigung sehr hoch. Gerade in der jüngsten Vergangenheit haben viele Anwohner die Fenster geschlossen gehalten, da sie den Lärm für unerträglich hielten und sich gesagt haben, lieber schwitzen, als den ungefilterten Lärm zu ertragen.

- Gibt es eine Möglichkeit, eine Überwachung der Geschwindigkeit im ADR für eine gewissen Zeit zu installieren?
- Diese Anlage müßte jedoch von Zeit zu Zeit umgesetzt werden.
- Sollte dies nicht möglich sein, dann sollten doch von Zeit zu Zeit an unterschiedlichen Position Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt werden.
- Wir denken, das wäre ein Zeichen, daß die Stadt die Anliegen der Bewohner im Blick hat und würde unter anderem einiges Geld in die Stadtkasse spülen.

Mit den besten Grüßen
im Namen der AfD - Fraktion

Hartmut Trapp
Ratsmitglied der Stadt Frankenthal
Kreis- und Fraktionsvorsitzender



Kreisverband
Frankenthal

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		